## **RÉNOVATION**

## Les quatre architectes des Halles bouclent leur dossier aujourd'hui

15.09.2004

NOUVEL, Maas, Mangin, Koolhaas, les quatre architectes qui planchent depuis des mois sur le projet de rénovation des Halles, doivent remettre, cet après-midi, leurs précisions techniques. Leurs réponses seront décisives pour les membres de la commission d'appel d'offres car elles permettront de juger les propositions : à quel point celles-ci vont-elles modifier la densité du bâti, l'accessibilité du jardin et des pôles de transport, la circulation automobile et les possibilités de livraison par les voies ferrées en sous-sol ? Elles indiqueront également le phasage des travaux et le positionnement précis des équipements publics. Dès demain, à l'invitation de l'association Accomplir, David Mangin présentera son projet. Son dossier semble remporter, dans le quartier, les suffrages du public. Le 9 octobre, un vaste débat s'ouvrira à nouveau, à la lecture des réflexions que près de 10 000 personnes ont déjà rédigées en visitant l'exposition au Forum de Halles. C'est à l'Hôtel de Ville que les élus et les associatifs pourront envisager l'avenir du site, à la fois ancré dans un quartier mais également l'une des plus importantes entrées dans la capitale. Les maquettes sont encore visibles au Forum des Halles jusqu'à vendredi soir. \* Rencontre avec David Mangin, demain soir à 20 heures, à la Bourse du commerce, 2, rue de Viarmes, salle Baltard (I e r ). Donnez votre avis sur notre site : www.leparisien.com.